



## 2年目のF-Tスクール③～尾花沢がますます好きになる！～

今号では、F-Tスクールでの宮沢地区参加者の振り返りを紹介します。

### ■宮沢地区「芭蕉が歩いた山刀伐峠で俳句をつくろう」

○【福原小6年・岩崎べにさん】頂上で一緒に写真を撮ったり、岩に書いてある俳句をみんなでよんだりしたことが楽しかったです。俳句をつくるのが苦手だったので、今回の経験を生かして俳句をうまく作れるようになりたいです。



○【尾花沢小5年・千葉真琴さん】

松尾芭蕉も崖の危ない道歩いて俳句をつくったこと、山刀伐峠の名前の由来は「山刀(なた)ぼうし」であること、ブナの木が336才であることを学びました。



○【尾花沢小5年・星川蓮翔さん】

屈強の若者がかぶっていた帽子が、山刀伐峠の名前の由来であることを知りました。



○【尾花沢小5年・國分琳平さん】松尾芭蕉になって山登りをしたことや外国人の方に写真を撮ってもらったことが楽しかったです。自分たちの地域には素晴らしいものがあることを、次の世代に伝えていきたいです。

○【常盤小6年・佐藤海杜さん】芭蕉が急な坂を草履で登ったことを知りすごいと思いました。芭蕉の服を着て登るのがとても楽しかったし、芭蕉の気持ちにもなれたのでよかったです。



○【常盤小5年・伊藤つぐみさん】山刀伐峠の歴史だけでなく、他の場所の歴史についても学んでみたいです。

○【玉野小6年・菅野 煌さん】公民館で、松尾芭蕉さんの旅の着物に着替えて、頂上まで歩きましたがかなりたいへんでした。尾花沢小学校の6年生と一緒に歩いたことが楽しかったです。中学校で仲良くなりたいです。



○【玉野小5年・菅野結翔さん】俳句をつくる時にがんばってつくれました。今回の経験を下学年に教えたり、歴史の勉強に生かしたりしたいです。

次号では、玉野地区、常盤地区参加者の振り返りを紹介します。

【担当】尾花沢市教育委員会こども教育課  
教育指導室長 工藤 雅史  
TEL 23-3330